



Los planes de Francia en el país y el apoyo para salir de la otra lista

La embajadora de Francia en Panamá, Aude de Amorim, habla con "La Estrella de Panamá" sobre las inversiones francesas, los proyectos públicos que desean participar y del apoyo para que Panamá salga de la lista gris sobre paraíso fiscal **Página 6A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.558

www.laestrella.com.pa ·

Lunes

75¢

· 15 de septiembre de 2025

176 AÑOS

IDAAN: El millonario préstamo que paga el Estado, pero sigue la crisis del agua potable

Desde octubre del año pasado el Estado paga al Banco Interamericano de Desarrollo (BID) un préstamo de \$250 millones, adquirido en el 2017 para mejorar la calidad del servicio de agua potable en el área metropolitana, sin embargo, hasta la fecha solo se ha ejecutado el 17%, mientras que las quejas sociales por la falta de servicio se acumulan en las calles. Ahora el gobierno busca negociar una adenda que aumentaría la deuda **Página 4A**

Economía

Moody's estima un crecimiento significativo para el sector bancario en el 2026

Página 3B

Empresas

La DGI evalúa aumentar el techo de ingresos para mantener la facturación electrónica gratuita

Página 2B

Recortes del presupuesto en educación y ratificación de magistrados, en la mira



Mientras que la Apede reclamó por los recortes en el presupuesto a entidades educativas porque debilita la formación, la CCIAP pide a los diputados realizar un proceso de ratificación de los nuevos magistrados con responsabilidad alejado de intereses políticos **Página 2A**

'Cabeza de ratón', un film sobre protestas sociales



El director panameño Martín Proaño presenta su película nacida de la protesta social y marcada por la reflexión sobre el poder, la salud mental y la 'moral distraída' **Página 4B**

Un consultorio médico para deportistas



El primer consultorio de medicina deportiva funciona desde hace un año en la provincia de Colón y, aunque desde sus comienzos solo se enfocó en atletas de las distintas disciplinas deportivas, ahora amplió sus funciones a los estudiantes que participan en los juegos de Codicader. Además de medicina, ofrece servicio de psicología y laboratorios **Página 7B**

'Resoluciones fantasmas' tienen la AMP navegando en mar revuelto

Página 2A

Dos resoluciones con el mismo número y que se contradicen fueron emitidas por la AMP sobre una licencia de transporte de combustible

SÍGUENOS
EN NUESTRAS REDES Y
MANTENTE INFORMADO



Suscríbete al:
204-0055
Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTENTE INFORMADO DE LO
ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

